

Estudian dos propuestas de límite armamento CA

Panamá, Mayo 28 (AP). Dos propuestas referentes a limitación de armamentos, maniobras y efectivos militares eran estudiadas hoy por los vicecancilleres de América Central, que se encuentran reunidos aquí para intentar llegar a un consenso que permita firmar un Acta de Paz y Cooperación Regional.

Una propuesta sobre limitación armamentista fue presentada conjuntamente por Guatemala y Costa Rica, y apoyada por Honduras y El Salvador. La otra fue presentada por Nicaragua en el marco de las conversaciones auspiciadas por el Grupo de Contadora, que integran

Incrementan tasas de interés en Guatemala

Guatemala, Mayo 28 (UPI) El gobierno del presidente Vinicio Cerezo, anunció ayer un incremento en las tasas de interés bancario, en un esfuerzo para captar más capital interno y aliviar la crítica situación financiera por la que atraviesa el país.

El aumento en las tasas de interés para depósitos bancarios, forma parte de la política económica que

diseñó el gobierno para el resto del año, y que incluye un nuevo esquema crediticio, destinado a lograr la estabilidad cambiaria y la moderación de las presiones inflacionarias, según se indicó.

Paralelamente, el encaje bancario, es decir el porcentaje correspondiente al gobierno en las ganancias

—Pasa a la página 39—

Barco: "nada de qué hablar con Nicaragua"

Bogotá, Mayo 28 (DPA). El presidente electo de Colombia, el liberal Virgilio Barco Vargas, afirmó hoy que no hay nada que conversar o discutir con Nicaragua respecto a la Soberanía de Colombia sobre el archipiélago caribeño de San Andrés y Providencia.

"No hay nada que conversar ni discutir sobre el archipiélago de San Andrés

y Providencia, que ha sido, es y será totalmente colombiano. Así lo quieren y decidieron sus gentes y así queremos orgullosamente todos los colombianos", afirmó Barco Vargas, quien obtuvo el pasado Domingo un totundo triunfo electoral y asumirá el poder el próximo 7 de Agosto para un periodo constitu-

—Pasa a la página 40—

Majluta reconoce gane de Joaquín Balaguer

Santo Domingo, Mayo 28 (UPI). El candidato oficialista dominicano, Jacobo Majluta, reconoció finalmente la victoria del ex presidente Joaquín Balaguer en las elecciones del 16 de Mayo.

"Yo no he perdido las elecciones. Fuerzas aparentemente a mi favor o que hicieron ver que me apoyaban son las que hicieron que no ganase, pero yo

no me considero un perdedor y como no puedo defraudar a todos los que confiaron en mí me favorecieron con su voto, seguiré en la arena política", dijo Majluta en una declaración por televisión.

Majluta dijo que anoche envió una comunicación a Balaguer reconociendo su triunfo.

—Pasa a la página 47—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



OBSERVAN DESTROZOS. Crossroads, Sudáfrica, Mayo 28 (AP). Dos soldados de la Defensa Sudafricana, observan los

destrozos de un campamento de invasores de tierras destruido aquí, para evitar una continuación de la violencia entre los grupos conservadores e izquierdistas.

México, Venezuela, Panamá y Colombia.

Las dos ponencias están en discusión, y de no llegarse a un consenso, el Grupo de Contadora tendrá que recomendar una propuesta alternativa para ser considerada por los gobiernos centroamericanos.

El vicecanciller de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco, dijo hoy que su gobierno está estudiando la posibilidad de aceptar la propuesta de "tabla valorativa" presentada por el gobierno de Guatemala y Costa Rica. La "tabla valorativa otorga diferentes valores numéricos a los dife-

—Pasa a la página 38—



MEDIDAS. Bonn, Mayo 28 (DaD). Ignaz Kiechle, ministro de Agricultura, expresa que se han tomado las medidas del caso para que la producción agrícola no sufra los efectos de la tragedia de Chernobyl.

4 muertos y miles de damnificados en capital chilena

Santiago de Chile, Mayo 28 (AP). Cuatro muertos y miles de damnificados ha dejado un violento temporal de viento y lluvia que ha afectado principalmente a esta capital y ciudades del centro del país, según informes policiales.

Entre los muertos figura un suboficial de la policía de Valparaíso, que había acudido en auxilio de una familia afectada por el derrumbe de una casa. El policía resultó gravemente herido y murió en un hospital, luego de un nuevo derrumbe y un alud de lodo, se informó.

Otras tres personas murieron en esa ciudad portuaria, donde hubo vehículos arrastrados por las aguas, derrumbes, anegamientos y fuertes corrientes.

Desmientan viaje del Papa a Rusia

Ciudad del Vaticano, Mayo 28 (DPA). El Vaticano desmintió hoy una información aparecida en el órgano de prensa del Partido Comunista Italiano (PCI), según la cual el Papa Juan Pablo II conversó con sus consejeros más cercanos sobre la posibilidad de realizar un viaje a la Unión Soviética en 1988.

El encargado del Vaticano, Joaquín Navarro Valls, negó hoy, a raíz del artículo aparecido en "Unlita", que en las altas esferas de la jerarquía católica se hubiera hablado sobre la idea de un viaje de Juan Pablo II a la URSS.

La versión del periódico comunista afirmaba que el Papa debatió en los últimos días con 25 prelados, entre los que se encontraban varios cardenales, la posibilidad de viajar a la URSS con motivo del milenio de la cristianización de Rusia.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTRE RUINAS. Sudáfrica, Mayo 28 (Reuters). Un niño, trata de rescatar algunas de sus pertenencias, de entre los escombros de su hogar, que hoy fue destruido por la violencia que desde hace varios días, azota a esta población.



PUNTO DE CONTROL. Alemania Occidental, Mayo 28 (Reuters). Un automóvil diplomático estadounidense cruza el punto de control Charlie, en Berlín Occidental. Diplomáticos británicos, franceses y estadounidenses, resusan mostrar sus pasaportes, presentando solamente sus tarjetas diplomáticas.

Controvertida nueva política de Alemania

Berlín, Mayo 28 (AP). Diez embajadores de países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) acreditados en Alemania Oriental se reunieron hoy para considerar la estrategia a seguir en torno a la controvertida nueva política

ca que viene aplicando ese país al cruce de diplomáticos entre los sectores oriental y occidental de Berlín, dijeron las fuentes.

La política, que viene aplicándose desde hace tres días, exige a los diplo-

—Pasa a la página 39—

Barco argentino hunde un pesquero taiwanés

Puerto Stanley, Malvinas, Mayo 28 (AP). Un barco de la Armada argentina hundió hoy un pesquero taiwanés, disparó sobre otro y persiguió a un tercero en aguas cercanas a la zona de exclusión de 320 kilómetros impuesta por Gran Bretaña alrededor de

las islas Malvinas, dijo un representante de los pescadores.

Los 22 tripulantes del pesquero de calamares Chain Der 3 se lanzaron al agua en salvavidas y el buque argentino trataba de

—Pasa a la página 64—

Silencio alemán sobre plagios en Nicaragua

Bonn, Mayo 28 (DPA). El gobierno de Alemania Occidental se abstendrá por el momento de emitir declaraciones sobre el caso de los ocho alemanes secuestrados por los "contras" en Nicaragua, señaló hoy en Bonn un portavoz del Ministerio del Exterior alemán.

Buscando "una rápida regularización del asunto y considerando el urgente interés de los propios secuestrados, agregó el funcionario, el gobierno federal alemán prefiere ser reservado en estos momentos en cuanto a efectuar declara-

—Pasa a la página 64—

Pronostican nueva cumbre EU-Rusia

Londres, Mayo 28 (AP). Un importante funcionario norteamericano especializado en control de armamentos, Edward L. Rowny, pronosticó hoy que para fines de año habrá una segunda reunión cimera entre las superpotencias, aunque dijo que tiene pocas esperanzas de que para entonces se produzca un pacto sobre armas nucleares.

Rowny comentó que "se está acabando el tiempo" para que a mediados de año se

lleve a cabo un nuevo encuentro entre el presidente estadounidense Ronald Reagan y el dirigente soviético Mikail S. Gorbachev, pero dijo que considera que la reunión cumbre podría llevarse a cabo ya sea en Noviembre, luego de las elecciones en el congreso norteamericano, o en Diciembre.

Reagan y Gorbachev se reunieron por primera vez en Ginebra en Noviembre

—Pasa a la página 40—